





Circular Nº 7 Santiago, 24 de junio de 2016

PÀGINA WEB - PLATAFORMA EDUCACIONAL EDUCAMOS - REUNIONES

Queridas Familias:

Reciban un saludo cordial al inicio del segundo trimestre del periodo escolar. En la gestión de los últimos años del CPSM hemos renovado el quehacer desde diferentes ámbitos educativos. En este sentido, hace un año, fueron informados en las reuniones de inicio del curso que estábamos dando los primeros pasos de trabajo con una nueva plataforma educativa llamada **EDUCAMOS** con el objetivo de mejorar las comunicaciones con las familias. Esta experiencia es una más de las estrategias para avanzar como comunidad. Ya el año 2012 nos vinculamos como una gran oportunidad educativa en el desafío de un facebook institucional, hoy ya no es de primera necesidad y lo hemos cerrado para que durante el año 2016 iniciáramos el trabajo con la página www.cpsm.cl y con una nueva plataforma educacional de uso internacional y de origen Marianista que hoy con mucha confianza presentamos.

Estimada comunidad escolar, en este mes de junio nos complace dar la bienvenida oficial luego de seis meses de funcionamiento a nuestra página web, allí está nuestro quehacer permanente y la información oficial. De igual manera, recibimos con alegría la instalación de la Plataforma Educacional EDUCAMOS. Con estas herramientas damos un importante paso en la comunicación con los docentes y, próximamente, con las familias dentro del itinerario TIC que nos hemos trazado, sin renunciar por ello al carácter cercano y personal que nos caracteriza como colegio marianista. Con EDUCAMOS, los estudiantes en una primera etapa podrán ir disponiendo de recursos didácticos que deben proponer los docentes, consultarán sus notas y sus horarios de clases.

En cuanto a las familias, podrán realizar el seguimiento académico de sus hijos, acceder a sus horarios y serán informados sobre las incidencias en mensajería interna. Hoy nuestra primera tarea será poner el registro de calificaciones al servicio de Uds. desde el retorno de vacaciones de invierno.

La página web y **EDUCAMOS** son herramientas tecnológicas que ponemos a disposición de los padres y madres. Si no pueden o no quieren usarlas no se preocupen, porque mantendremos los medios habituales para comunicarnos con las familias. Para nosotros también es un proceso nuevo, por lo que aprovecho para expresar mis disculpas de antemano si en este período inicial hemos cometido algún error. Les agradeceremos mucho que nos avisen si observan cualquier incidencia.

Quedamos a su disposición para cualquier consulta o sugerencia que nos quieran hacer llegar, y aprovechamos para enviarles un afectuoso saludo a nombre de todo el personal del colegio. Desde ya les informamos que los días martes 28 de junio – de Pre Kínder a 3^{ros} básicos -; miércoles 29 de junio – de 4^{tos} a 7^{mos} básicos – y; jueves 30 de junio – de 8^{vos} básicos a 4^{tos} medios - se destinarán reuniones a las 19 horas para presencialmente presentarles EDUCAMOS en el Salón de actos del CPSM y recibir el informe de calificaciones del trimestre/semestre.

Para avanzar en el buen uso queremos que en esta oportunidad nos envíen en la colilla de respuesta a través del profesor jefe el teléfono de emergencia para incorporar en la credencial de seguridad que recibirán sus hijos en los próximos días y, además, el correo electrónico para acceder a la plataforma.

Agradecidos de vuestra comprensión y el permanente reconocimile dan valor a nuestro querido Colegio Parroquial San Miguel U.A. En tiempos del Padre Chaminade y Madre Adela Visionarios de saluda atte,	e la educación en épocas difíciles, les
Yo	padre/madre del alumno(a): , del curso , informo que
recibí la circular Nº 7 sobre Página web y Plataforma Educacio	
de 2016. Mi correo electrónico es	@ y mi
teléfono de emergencia es	(Escriba con letra clara, por favor)